

Artikel vom 04.08.2022

Bezirksparteitag Nürnberg-Fürth-Schwabach

Stabilitätsanker CSU



Bezirksparteitag CSU NFS 2022



POLITIK FÜR DIE REGION – POLITIK FÜR BAYERN

Bezirksparteitag der CSU Nürnberg-Fürth-Schwabach

"Die CSU ist der Stabilitätsanker in Zeiten großer Herausforderungen."

Michael Frieser, MdB, Bezirksvorsitzender

„Wir geben den Normalverdienern eine Stimme und Halt. Die CSU lässt niemanden allein“, so der

Parteivorsitzende Dr. Markus Söder. Und der Bezirksvorsitzende Michael Frieser betonte: „Wir machen Politik für die Region, aus der wir kommen! Die bayerischen Ampel-Parteien lehnen es ab, bayerische Interessen zu vertreten. In Berlin kämpft nur die CSU für den Freistaat.“

Markus Söder: „Konzepte wie weniger Duschen reichen nicht aus, um die Versorgung von Bevölkerung und Wirtschaft im Winter sicherzustellen. Die Bundesregierung muss sich endlich um die Energieversorgung für Süddeutschland kümmern. Wer uns benachteiligen will, muss mit unserem geschlossenen Widerstand rechnen. Die einzige Partei, die sich um Bayerns Interessen kümmert, ist die CSU.“

Antragsbeschlüsse der Versammlung:

„Die Umrüstung der Erdölpipeline von Triest nach Ingolstadt (TAL) für den Transport von Wasserstoff.“

und „Einführung eines Lebensmittelrettungsgesetzes nach italienischem Vorbild.“